



AVIS AUX CERCLES 2020 / N°12

LL/Ch. D/28

Bruxelles, le 23 mars 2020

1. COMMUNIQUE DE LA LBFA

1.1. Crise sanitaire – décision nationale concernant les compétitions

1. COMMUNIQUE DE LA LBFA

1.1. Crise sanitaire – décision nationale concernant les compétitions

Au vu de la crise sanitaire actuelle, la VAL et la LBFA ont pris les décisions suivantes :

- *Arrêt des compétitions jusqu'au 10.05.2020*

- *Les intercercles TC sont reportés dans leur formule actuelle en 2021. La réforme (mixité) sera d'application en 2022.*

Pour toutes les autres compétitions ou activités (stages, formations, journée,...), une décision sera prise en fonction de l'évolution de la situation.